

Abastible y PTI firman alianza para impulsar a las Pymes de la Provincia del Huasco

En el marco de la última sesión de la Gobernanza del Programa Territorial Integrado (PTI) Turismo Agrícola Rural del Valle del Huasco se realizó la firma del convenio que sella una alianza colaborativa entre esta iniciativa de Corfo y Abastible. Lo anterior, tiene como propósito construir en conjunto un programa que potencie el espíritu emprendedor de las Pymes del Valle del Huasco a partir del fomento del turismo en la zona.

Esta alianza busca impulsar una serie de acciones que

vayan en beneficio de las micro, pequeñas y medianas empresas del territorio, entre ellas, la implementación de programas de capacitación en temáticas como: Comercialización; Negociación; Asociatividad y desarrollo de oferta turística; y Experiencia de clientes/hospitalidad.

Además, contempla el apoyo a diversas actividades de difusión y promoción del turismo agrícola rural del valle como, por ejemplo, la Fiesta de la Vendimia que se realizó recientemente en la Viña Kunza

en Vallenar y que contó con el auspicio de Abastible para su realización.

Respecto de la firma de este convenio, la gerenta corporativa Legal, Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Abastible, Paula Jervis, dijo que “esta alianza demuestra nuestra vocación de potenciar el espíritu emprendedor de las Pymes a nivel local y nacional, tal como lo hemos declarado en nuestro propósito corporativo. Se trata de un paso importante, participar en esta colaboración, con lo que bus-

camos entregar beneficios concretos a los emprendedores de la zona que están trabajando con sus productos más tradicionales”.

En tanto, desde Corfo, la directora regional, Rosa Román, señaló que “este tipo de alianzas con los actores privados presentes en el territorio es lo que buscamos, a través de los Programas Territoriales Integrados. Estamos muy contentos de firmar este convenio, porque estamos seguros de que será un gran aporte al desarrollo territorial y al fortale-

cimiento de las micro, pequeñas y medianas empresas que están trabajando para impulsar el turismo rural del Valle a partir de sus cuatro denominaciones de origen: pajarete, aceite de oliva, vino y pisco”.

Por su parte, la presidenta de la Gobernanza del PTI Turismo Agrícola Rural del Valle del Huasco, Sofia Mondaca, Gerente del Hotel Park Inn by Radisson de Vallenar Los Olivos, destacó que “la firma de este convenio es un éxito ya que demuestra que si estamos haciendo bien el trabajo y que las grandes empresas que tienen estos programas, nos están apoyando. Esta empresa es un muy buen amigo y un partner que tenemos para el tercer año del PTI y demuestra que

las grandes empresas sí nos ven como un buen ejemplo, una gobernanza fuerte, así que la verdad que es un éxito”.

Con la firma de este convenio, se inicia el tercer año de ejecución del PTI Turismo Rural Valle del Huasco, una iniciativa de Corfo en alianza con Sernatur e Indap, que tiene como propósito fortalecer una oferta de programas y productos turísticos sustentables, que contribuya al aumento del flujo de turistas y posicionamiento del destino turístico Valle del Huasco en el mercado regional, macro zonal y nacional, a través del trabajo colaborativo de las empresas e instituciones integrantes de la cadena de valor del turismo agrícola y rural del valle.

CS